

miércoles 26 de abril de 2023 - 4:38 PM

Los anuncios polémicos de Ricardo Roa le costaron a **Ecopetrol** \$6,2 billones por su caída en bolsa

Los primeros análisis de expertos dan cuenta que el inicio del período exdividendo para los inversionistas estadounidenses y declaraciones de Roa son las razones de la tendencia negativa de **Ecopetrol**.



Este martes 25 de abril, la principal compañía petrolera del país vivió un bajón en sus acciones en el Wall Street. También se desplomó en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) y llegó a su precio mínimo en el año y el menor en más de cuatro meses.

La acción de **Ecopetrol**, según lo registrado cayó 6,3 %, a \$2.235. Es decir, su cotización más baja desde el 20 de diciembre del 2022.

Durante la jornada del martes 25 de abril, los valores de la petrolera llegaron a depreciarse incluso en 7,8 % en Colombia, cuando se negociaron a \$2.200. Entonces, la capitalización de **Ecopetrol** en bolsa pasó de \$98,1 billones a \$91,9 billones. Esto es equivalente a una desvalorización bursátil de \$6,2 billones, según cuentas de expertos.

En las bolsas internacionales, se vio también que otras acciones petroleras de diferentes compañías del sector registraron pérdidas, pero mucho menos de las que vivió **Ecopetrol** en Colombia. Todo esto fue presionado por la caída de los precios para los contratos futuros del crudo y nuevos temores de desaceleración mundial.



"Llegó el momento de regresar mi vida académica": José Antonio Ocampo luego de su salida de Minhacienda



"Reconozco la labor realizada por Ocampo y mantendré la estabilidad de la economía": Bonilla, nuevo minhacienda

Pero, en el caso de **Ecopetrol**, a esos factores internacionales se sumaron hechos internos que hicieron que su título tuviera una desvalorización que fue más del triple que la de una petrolera como Shell (y más de diez veces según su cotización en Nueva York) o de más de 15 veces respecto a la que tuvo Petrobras.

Otro factor que influyó en esta caída están las declaraciones del nuevo presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, en su segundo día en el cargo, quien dijo, por un lado, que la compañía no firmará más contratos de exploración, pero al mismo tiempo señaló que no matará a 'la gallina de huevos de oro'.

En este contexto, la caída de **Ecopetrol** en la bolsa de Nueva York fue de 15,42 %. A partir de este porcentaje, Sergio Cabrales, profesor de la Universidad de los Andes y experto en el sector, sostuvo que la caída de **Ecopetrol** se debió a dos factores principales: 60% de la caída se debe al anuncio de

Vanguardia TV

Video: Cámara grabó un violento atraco a una joven, en Santander

Video: Dos concejales de Bucaramanga casi se van a los golpes en medio de una mesa de participación

¡El tiempo le dio la razón! Inteligencia Artificial explicó la respuesta de la Señorita Antioquia

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 "Reconozco la labor realizada por Ocampo y mantendré la estabilidad de la economía": Bonilla, nuevo minhacienda
- 2 Tras salida de varios ministros del gobierno, la caída de los bonos se extendió
- 3 Faltarían 234.741 sillas para suplir demanda en cuatro ciudades por salida de Ultra Air y Viva Air
- 4 Conozca los peajes del país que subirían de tarifa este 2023
- 5 Tras crisis ministerial de Gobierno, el Dólar abrió a \$4.584,44

que la caída de **Ecopetrol** se debe a dos factores principales: 60 % de la pérdida se debe al primer día en el que los inversionistas ya no tienen derecho al dividendo del 2022, y el otro 40 % se puede atribuir a las declaraciones del presidente de petrolera colombiana.

Hay que recordar que el título de **Ecopetrol** alcanzó en lo corrido del 2023 un precio máximo de \$2.803, y frente a ese valor, la acción perdió el jueves 25 de abril al menos \$568.

Además, frente al mayor precio registrado en el último año completo (\$3.480), la pérdida asciende a \$1.245.

Analistas de Citigroup, para Bloomberg, señalaron que los comentarios de Roa no sorprenden, dada su estrecha relación con el presidente Gustavo Petro, que ha prometido salir gradualmente del petróleo y el carbón.

Se lee en esta agencia de noticias: "**Ecopetrol** ciertamente necesita hacer crecer su cartera... El fuerte énfasis en la transición energética, la posición de no buscar nuevos contratos de exploración y la idea de convertirse en un actor relevante en la generación de energía son discutibles. El nuevo presidente de **Ecopetrol** anunció que la compañía empezará a desarrollar una transición energética, la cual no solo requiere el país, sino también el mundo entero. El funcionario manifestó que no habrá nuevos contratos de exploración petrolera y de gas".

Roa Barragán señaló, en diálogos con varias emisoras como Blu y Caracol Radio, que una de las misiones como presidente de **Ecopetrol** será que los contratos vigentes, que son alrededor de 84, funcionen de la mejor manera, para que se trabaje con lo que hay y no sean necesarios nuevos contratos para exploración.

A renglón seguido, el presidente de **Ecopetrol** manifestó que hay espacio para seguir buscando petróleo sin necesidad de nuevos contratos, y aseguró que cada vez es más difícil encontrar pozos altamente rentables. De acuerdo con Roa, en Colombia las reservas alcanzan para 8,7 años. Además, precisó que todavía hay mucho por buscar.

Añadió, en dichas declaraciones, que es bastante improbable que este recurso se acabe en el país. Con más de 8 años de reservas, se cuenta con ese tiempo para nuevos hallazgos y para aprovechar los contratos actuales.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

» Suscríbete al Newsletter de Vanguardia

Suscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros [Términos y condiciones](#) y nuestra [Política de privacidad](#).



Etiquetas [bolsa de Colombia](#) [Bolsa de Nueva York](#) [bolsa de valores](#) [Bolsa de Valores de Colombia](#) **Ecopetrol**
[Petróleo](#) [petrolera](#)

Publicado por Redacción Economía

Lea también



Tras salida de varios ministros del gobierno, la caída de los bonos se extendió



Tras polémicas declaraciones de Ricardo Roa, acciones de **Ecopetrol** se desploman y caen en 10 %



El dólar abre con tendencia a la baja en \$4.465, unos \$17,4 abajo de la TRM



Ecopetrol no descarta hacer 'fracking' en Colombia: Ricardo Roa, nuevo presidente

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

Ingresar

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga -
Colombia. Prohibida su reproducción total o
parcial, sin autorización escrita de su titular.
Términos y condiciones

